

# ひまわりぐみ

## ☆クリスマス会☆

11月の初めに役を決め、少しずつセリフを練習し約1か月半。飽きることなくコツコツと取り組んできました。『何か声が小さいなあ。』と言うと『山の上から言ってみる？』と意見があがり、畑側の山から叫ぶ姿は熱血演劇部のような青春そのものでした。

大人でも普段使わない言葉を覚えるのは、本当に難しかったと思います。『覚えられない。』と言っていた子が『覚えた！』に変わった時の笑顔は最高でした。セリフを覚え始めると、何か良いことがあった時に『恵まれた乙女よおめでとう。』と言ったり、カメムシを見つけ騒ぐ子に『怖がることはありません。』と言ってみたり、日常で使い楽しんでいました。

日々の中で楽しみながら取り組めた降誕劇でした。

何かを製作中



落ち葉をせっせと集め中心。



滑り台の中へ運びます



完成！！

馬小屋だよ

## 盛り上がってます！

“約束を守って遊ぶ”ことを意識するようになり、ルールのある遊びが楽しくなってきました。ただの追いかけっこが“〇〇鬼ごっこ”になり、ボール投げが“中当てやドッジボール”に変わりました。“ルール”を作ることで、そこから更なる遊びの発展もあり、盛り上がって遊んでいます。

### 忍者修行ごっこ



“トムソーヤから雲梯まで地面に足を着けずに行くこと”をルールにすると、みんな必死です。

“約束は順番を守ること”にすると繋がりはじめ電車になりました。

### ローラー滑り台



ドッジボール



## レゴからラキューへ

今でも大好きレゴですが、だんだんラキューの方へ興味に移っていきました。作り方の本を見てラキュー製作に夢中です。

### レゴで作った車



進化



車にヘリコプター

ハチとカニ



細かい作業が出来るようになり更に製作に磨きがかかっています。